
 

 

 

 

 

１０月は１年の折り返し地点です 

 ９月とはいえ、昼間は暑い日が続いています。しかし、朝夕に涼しいこともあり、秋を実感するよう

にもなってきています。 

食欲の秋、運動の秋、読書の秋、芸術の秋など、コロナ禍とはいえ、秋にまつわる話題には気になる

ものが多くあります。「涼しい」が徐々に「寒い」に変わり始める季節でもありますので、体調管理も

大切になってきます。 

また、４月スタートの年度で見れば、１０月は 1 年の折り返し地点です。あと半年で、１・２年生は

次の学年に進級、３年生は義務教育を終えて、大きな１歩を踏み出すことになります。 

さて、これからの予定としましては、９月３０日と１０月１日に中間テストがあります。そして、 

１０月８日（金）には、スポーツ大会が予定されており、１０月２２日（金）には、文化発表会が予定

されています。また、１０月８日（土）から１０日（日）まで、地域総合センター今北において、「今

北・堂松南 地域交流文化祭」が開催され、生徒の皆さんの作成した人権ポスターや美術作品、国語科

作品、社会科作品、英語科作品などが展示される予定です。 

なお、スポーツ大会については、新型コロナウィルス感染症対策のため、保護者の皆様のご参観は見

合わせていただくこととさせていただきます。現在の状況下での対応としてご理解、ご協力いただきま

すよう、よろしくお願いいたします。また、文化発表会につきましても、今後の状況により、変更にな

る場合があることをお含みおきいただければ幸いです。よろしくお願いいたします。 

 

令和３年度生徒総会を行いました！ 

令和３年９月１３日(月)、６校時に生徒総会を行いました。 

本来なら体育館に全校生徒が集まり開催する生徒総会ですが、新型

コロナウィルス感染防止のため、オンラインによる開催となりました。 

生徒会役員が、事前に行った学級討議で出た質問事項に回答すると

いった形式で生徒総会を進めました。 

この生徒総会に向けて、会長をはじめとする生徒会の役員の人たち

は、 各クラスからの意見集約や答弁の作成、資料の準備をしてきたこ

とと思います。 企画・ 運営をするのは、とても大変なことですが、

立派にやり遂げました。 
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吹奏楽部が第 31 回定期演奏会を開催しました！ 

令和３年９月２６日(日)の午後２時から、兵庫県立尼崎青少年創造劇場 ピッコロシアターにおいて、

コロナ対策を十分に行ったうえで開催しました。 

第１部では、「吹奏楽のための民話」や「百年祭」（本 

年度の吹奏楽コンクール自由曲）といった吹奏楽のために 

作曲された本格的な楽曲を披露し、第２部・第３部では、 

「NiziU メドレー」「怪物」といった楽しい曲の数々を 

披露しました。 

１年間の集大成の演奏会であるとともに、３年生部員に 

とっては引退演奏会であり、大変盛り上がったステージとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

9 月 30 日（木） 中間テスト 1 日目 

 1･2 年生：基礎・国・英・美(1 年のみ) 

            3 年生：基礎・英・理 

10 月 1 日（金) 中間テスト 2 日目 

1･2 年生：基礎・理・数・社 

3 年生：基礎・数・社・国 

10 月 5 日（火） 火曜日の 1･2･3･4（５校時：道徳研究授業） 

※昼食あり、道徳研究授業は、２年２組で行います。 

該当クラス以外は、昼食・掃除終了後に下校です。  

10 月 6 日(水) 市内全体教科研究会 

          ※水曜日の 1･2･3･4 昼食なし 

10 月 8 日(金) スポーツ大会(1･2 校時：1 年生、 

3･4 校時：2 年生、5･6 校時：3 年生) 

10 月 22 日(金) 文化発表会 

10 月 25 日(月) ６校時：進路説明会（３年生） 

 

 

  
 

生徒からの質問(主なもの) 生徒会からの答弁 

シールドがあるので GLT の形で昼食を食べたい。 感染症拡大防止のため今年はできません。 

こういう(生徒の意見を聞く)アンケートを定期的に

取ってほしい。 
執行部の活動として考えています。 

ベルマークの使い道を教えてほしい。 学校で必要なものを検討して交換します。 

T ぼうきに統一してほしい。 
Tぼうきの追加はしますが、普通のほうきのほうが掃除し

やすい場所もあるので統一はしません。 

昼休み早めにボールを貸してほしい。 
委員の生徒も昼食の時間がいるのでこれ以上早めるのは

不可。早めに頑張ります。 

液体せっけんを泡せっけんに変えてほしい。 随時変えていきます。 

放課後も図書室を開館してほしい。 今後検討します。 

昼休みにテレビなどを使い、クイズをしてほしい。 
短い昼食時間なのでテレビは難しいです。楽しめるよう

な放送は検討中です。 


